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伊賀警察署協議会議事録 

令和６年度第３回伊賀警察署協議会

日　　時 令和７年２月６日（木）午前10時～午前11時55分 
場　　所 伊賀警察署３階会議室

 １　三重県公安委員会　 
  　　志田幸雄委員長

 ２　警察署協議会　５名 

出 席 者
 　　上田功介委員、大井恵子委員、川口惠美子委員、 

　　 　　神戸宏規委員、竹島尚子委員 
３　警察署　９名 
　　署長、副署長、会計課長、警務官、生活安全課長、 
　　地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　三重県公安委員会委員長挨拶 
２　「令和７年三重県警察運営の重点」について 
３　特殊詐欺等の現状について 
　⑴　ＤＶＤの視聴 
　⑵　「伊賀ポリスターズ」による寸劇披露 
４　警察署協議会委員からの事前質問に対する回答 
　⑴　信号機の新設要望及び交通指導取締りについて 
    ＜委員＞　伊賀市大谷地内にある、国道422号と県道680号が交わる信
　　　　　　号機のない交差点では、国道422号を横断できない車両が停留
　　　　　　するほか、無理に横断しようとする車両があり危険なため、
　　　　　　信号機の設置を要望する。 
　　【交通課長】　要望をいただいた交差点の現地調査を行った結果、信
　　　　　　号機の設置基準を満たしていないことが判明したため、御理
　　　　　　解いただきたい。 
　　＜委員＞　伊賀神戸駅を北進し、県道57号と交わる信号機のない交差
　　　　　　点は、県道57号に進入する際、走行車両が多く危険である。 
　　【交通課長】　要望をいただいた交差点は、信号機の設置基準を満た
　　　　　　していないため、信号機は設置できない。また、一時停止の
　　　　　　規制は適正に行われている。 
　　　　　　　同交差点は見通しも悪いため、右左折の際は気をつけて走
　　　　　　行していただきたい。 
    ＜委員＞　伊賀コリドールロードは、速度超過の車両が多いように感
　　　　　　じる。 
    【交通課長】　交通指導取締りの参考とする。 
　⑵　伊賀警察署の移転及び災害対策について 
　　＜委員＞　伊賀警察署の移転について、進捗状況を教えてほしい。 
　　【警務課長】　移転先は伊賀市消防本部南側に所在する敷地面積約１
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　　　　　　万3000㎡の旧上野商業高等学校グラウンド跡地である。建替
　　　　　　計画は、令和６年度に土地取得、基本構想等を行い、令和７
　　　　　　年度から地質調査、設計等が行われ、令和９年、10年度に工
　　　　　　事が行われる予定である。竣工は、令和11年度の予定である。 
　　＜委員＞　警察署の移転は市民にとって関心の深い出来事である。警
　　　　　　察署協議会委員として情報発信していくに当たり、今後も進
　　　　　　捗状況等を説明していただきたい。 
　 　　　　　　 また、前回の警察署協議会で、伊賀警察署として独自の災害
　　　　　　対策を立ててはどうかと意見した。伊賀警察署の移転が計画
　　　　　　されていることもあるので、これを機に警察署協議会委員の
　　　　　　意見を集約していただきたい。 
　【警務課長】　検討させていただく。 
５　三重県公安委員長講評 
６　警察署長謝辞

備　　考 　　　　　　　　　　

        


